

Monatsrückblick März

in der Turnhalle und der Musikecke

Thema: Frühling

Musikecke:

Auf dem Xylophon durften die Kinder das Klopfen des Spechtes nachmachen und auf den Glockenspielen den Vogelgesang wiedergeben.

Auf unseren „Kröten“, konnten die Kinder die Krötenwanderungen simulieren.



Bewegungsraum:

Eine kleine Erbse musste auf einem Löffel über eine Langbank und über Flussteste zum Blumentopf (Korb mit braunem Packpapier als Erde) balanciert werden.



Als Hasen hüpften die Kinder auf dem Trampolin. Anschließend kam der Insektenflug. Auf unseren Rutschfahrzeugen, die wie eine Biene und ein Marienkäfer aussehen „flogen“ die Kinder um Hindernisse herum und durch kleine Tunnel hindurch.



Am Ende der Flugbahn erwartet die Kinder eine grüne Wiese (Yogamatte) auf die sie (Streu-)Blüten „pflanzen“ durften.



Neben der Blumenwiese befand sich ein Vogelnest mit vielen kleinen Vogelklammern.



Jeder Vogel durfte über die Sprossenwand kletternd auf Frühlingszweige, die sich oben befanden, geklammert werden. So halfen die Kinder den Vögeln beim Fliegen. Wenn alle Vögel auf den Zweigen saßen, durften sie wieder runter ins Nest gebracht werden.

